FUENTES DE INGRESOS

Consideramos que somos una empresa de ocio y tiempo libre, que como tal ofrece a sus clientes un servicio mensual en el que se encargará del bienestar de sus hijos.

Nuestra forma diferenciada de implantar el deporte a el resto de actividades deportivas y nuestros servicios complementarios como lo son la alimentación y la orientación, nos llevan a darle a nuestro servicio un valor fijo de 40 euros mensuales por niño. Los clientes que paguen estas cuotas podrán acudir a las clases dos veces por semana y la duración de dichas clases serán de dos horas cada una dentro de las cuales habrá un descanso para merendar.

Habrá también la opción de pagar por días a los que asista el menor; es decir en nuestra página web deberá avisar de su asistencia a la clase que elija y el precio por clase será de 10 euros diarios.

Nuestros servicios contienen una serie de descuentos equivalentes al número de hermanos que acudan a nuestro gimnasio: por segundo hijo habrá un descuento del 10% sobre el pago mensual de 40 euros y por tener un tercer hijo contratando nuestro servicio el descuento será de un 15%.

Nuestra empresa se ofrece además como servicio extraescolar en centros educativos que así lo deseen, siendo las clases impartidas en los gimnasios de los que dispongan dichos centros. Las cuotas para los colegios serán variables dependiendo del número de clientes potenciales y de las características de las instalaciones.

Mediante estos pagos, nos encargamos de financiar el local en el que se impartirán las clases, los materiales y el sueldo de nuestros profesionales.

Los pagos son recurrentes y pueden ser abonados por los tutores de los menores que reciben nuestros servicios de forma trimestral o mensual.

Además de los pagos de las familias que contratan nuestros servicios contaremos con la ayuda de un patrocinador llamado Jon Fernández Blanco, jugador del Bilbao Basket, que aporta cierta cantidad de dinero mensual o anualmente.